
Protokoll des Ortsteilrates von Weimar-Nord 
Protokoll der Ortsteilratssitzung vom 06.10. 2022 

Sitzungsort: Aula der Grundschule Lucas Cranach 

Teilnehmer: Olaf Merzenich (OTB / Sitzungsleiter), Florian Stehr, Matthias Stelzer , Dr. Alexander 

Bierbach, Wolfgang Knauer 

entschuldigt:    Tanja Adolph, Marco Hennig, Albrecht Schäfer 

Zuschauer: 0 

 

Beginn: 18:30 Uhr Ende:  19:35 Uhr 

 

            1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Beschluss der Tagesordnung und des 

 Septemberprotokolls 

Der OTR ist beschlussfähig; die Tagesordnung und das letzte Protokoll werden einstimmig 

beschlossen. 

 

 2. Umgang mit bisher offenen Themen 

a.) Anfrage von Einwohnern des Lützendorfer Gutes zur Durchführung einer OTR- Sitzung im 

Gemeinschaftsraum des Lützendorfer Gutes 

Der OTR als Teilorgan der Stadtverwaltung hat seine Bereitschaft erklärt, auf dem Lützendorfer Gut 

im Gemeinschaftsraum eine Sitzung durchzuführen, um die auch auf der Einwohnerversammlung 

dargestellte Problematik (Geschwindigkeitsbegrenzung, Blitzer, Zuwegung) noch einmal zu 

beleuchten. Die Anwohner haben dies bei der Vermieterin des Lützendorfer Gutes angefragt. Diese 

verfügt über das Hausrecht und hat die Durchführung einer solcher Sitzung in ihren Räumlichkeiten 

abgelehnt.      

b.) Parkplatzsituation, Anfrage nach kostenpflichtigen Stellplätzen 

 Die Recherchen ergaben, dass die Parkplatzflächen entlang der Marcel-Paul-Straße nahezu 

vollständig in Eigentum der Weimarer Wohnstätte sind. Eine Klärung über den OTR ist somit nicht 

möglich. Der anfragende Einwohner  wurde informiert, dass er die Anfrage selber an die Weimarer 

Wohnstätte stellen muss. 

c.)Garagengemeinschaft 

Die hohe Auslastung der Garagen und die damit verbundenen Sorgen der Nutzer bei einem 

möglichen Wegfall sowie ein drohendes Parkplatzchaos in Weimar-Nord wurden in die AG 

Bahnstadt kommuniziert. 

. 

 

 3. Brunnen im Ortsteil sowie die weitere Entwicklung der Fläche der beiden Brunnen    
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Die regelmäßigen Messungen der Unteren Wasserbehörde ergaben, dass der alte Brunnen dieses 

Jahr stets Wasser geführt hat. Der Tiefststand bei dem sehr trockenen Sommer betrug immer noch 

40 cm. Weiterhin besteht die Möglichkeit, durch den Notbrunnen Wasser zuzuführen. Es besteht 

Einmütigkeit darüber, dass der OTB mit der Firma Erdbohr Keilhauer in Bad Köstritz wieder in 

Kontakt tritt und eine Aktualiserung des Angebots erbittet.Weiterhin ist es der Wunsch des OTR, die 

Fläche mit Outdoor-Fitnessgeräten und Bepflanzungen zu entwickeln. Ein Denkmal für Dietrich 

Bonhoeffer in der gleichnamig angrenzenden Straße ist mit Hinblick auf seine Internierung in 

Buchenwald aufgrund seines Kampfes gegen den Faschismus wünschenswert und ist ausschließlich 

über Fördergelder denkbar.     

 

4. Planungen der Ausgaben des Ortsteilbudgets 

Momantan sind im Budget noch ca. 23.000 € verfügbar, wovon ca. 9.000 € für die Stromsäule noch 

offen sind. (Im neuen Kalenderjahr kommen gemäß der Einwohnerzahl wieder etwas über 10.000 € 

hinzu). Die Gelder sollen nach Möglichkeit verplant werden für 

1. die Ertüchtigung des alten Brunnens 

2. Fitness- Outdoorgeräte 

3. Bepflanzungen 

4. in Rücksprache mit dem Grünflächenamt Möglichkeit zu Lagerung von Stühlen beim 

Spielberg   

5. anteilig an einer Bank/Bushaltestelle am Panoramablick, wobei hier zunächst die 

Möglichkeit von Fördergeldern und weiteren Beteiligungen abgefragt werden 

müssen 

 

5. Adventsfest(e) 

Das Aufstellen des öffentlichen Weihnachtsbaumes soll in Brauchtum übergehen und ist für den 23. 

November unter Beteilung der Kindergärten und Grundschulen geplant. Das Programm wird durch 

die Cranach-Schule beigesteuert. Das Adventsfest in der Cranach-Schule findet am Folgetag statt; 

der OTR wird die Veranstaltung wieder als die seine übernehmen, womit auch die Formalien zur 

Anmeldung verbunden sind.  Der OB hat die Übernahme der Schirrmherrschaft bereits zugesagt, 

 

 

 

6. Neuwahl des Vorstands des Bürgertreffs Weimar-Nord e.V. am 14. Dezember 

Herr Wolfgang Nolte, Vorsitzender des Bürgertreffs Weimar Nord e.V., hat gemeinsam mit den 

weiteren Vorstandsmitgliedern angekündigt, als Altersgründen im Dezember nicht erneut zu 
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kandidieren.  Frau Katja Feinauer, ehemalige Ortsteilrätin, hat sich zu einer Kandiatatur für den 

Vorsitz bereiterklärt. 

 

7. Schließung der Poststelle im Radmarkt in der Nordstraße seit dem 30. September   

Die Poststelle im Radmarkt ist geschlossen, womit eine Poststelle in Nähe des Ortsteiles entfällt. 

Der OTB nimmt Kontakt zur Post auf, um eine Möglichkeit für eine Poststelle im Ortsteil, 

angeschlossen an ein Gewerbe, zu prüfen. 

 

9.  Sonstiges, Termine: Führungen durch die Redoute am 11.10. um 18:00 und 19:00 Uhr und am 

14.10. um 18:00 und 19:00 Uhr,  nächste Sitzung am 03.11. um 18:30 Uhr, Aufstellen des öffentl. 

Weihnachtsbaumes am 23.11. um 10:00 Uhr, Adventsfest Cranach-Schule 24.11.15:00 Uhr   


